



PATRICK BORBEY

Président

COMMISSION DE LA FONCTION PUBLIQUE

Patrick Borbey a été nommé président de la Commission de la fonction publique en mai 2017. Avant sa nomination, il était sous-ministre délégué à Patrimoine canadien depuis juillet 2014, là où il a chapeauté le mandat ministériel de Sport Canada et travaillé en étroite collaboration avec la Commission de la capitale nationale et les six musées nationaux.

Patrick a occupé des postes de grande responsabilité, notamment président de l'Agence canadienne de développement économique du Nord (CanNor), président du Conseil de l'Arctique, sous-ministre adjoint principal du Secteur des Traités et du gouvernement autochtone, sous-ministre adjoint aux Affaires autochtones, sous-ministre adjoint des Services ministériels au Bureau du Conseil privé et à Santé Canada, et sous-ministre adjoint délégué de la Direction générale de la santé des Premières nations et des Inuits à Santé Canada.

Patrick a par ailleurs été directeur général des Communications à Transports Canada, des Relations culturelles internationales à Affaires étrangères et Commerce international Canada, de Stratégie et Plans à Parcs Canada, et des Finances à l'ancien ministère des Communications et à Patrimoine canadien. Il a également occupé des postes de cadre supérieur au ministère du Travail et à Industrie Canada.

Originaire d'Elliot Lake, au nord de l'Ontario, Patrick est titulaire d'un baccalauréat en sciences sociales – concentration sciences politiques – et d'une maîtrise en administration des affaires de l'Université d'Ottawa. De plus, il a longtemps été entraîneur d'une équipe de hockey mineur.

